

Publié le 13 octobre 2014

L’Inrap et la Fédération des Epl resserent leurs liens

Lors du Congrès des Epl de Deauville, l’Inrap et la Fédération des Epl ont signé un accord de partenariat.



Ce partenariat illustre une volonté commune de concilier la protection du patrimoine du sous-sol et la politique d'aménagement des territoires. Il est le fruit d'un dialogue entre l'Inrap et la Fédération des Epl sur la convergence entre acteurs publics de l'aménagement et du logement. Il illustre une vocation partagée à satisfaire l'intérêt général, au plus près des besoins des collectivités et dans le respect de la recherche scientifique et de l'histoire des territoires. La convention est à la disposition des adhérents sur demande.

À télécharger

- [CompresseFedEplInrap.pdf](#)

Par Hélène LE RAI